
様式第３号（第７条関係） 

 

 

 会  議  録 

 

 

１ 附属機関の会議の名称 

   水戸市双葉台市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時  

令和５年２月 20 日（月）15 時 00 分から 16 時 00 分まで 

 

３ 開催場所 

    双葉台市民センター 大会議室 

 

４ 出席した者の氏名 

 (1) 委員  

     市毛 孝男，近藤 弘子，薄井 光栄，横須賀 恵子 

 (2) 執行機関  

    國井 敦男，杉山 洋子 

 (3) その他  

     

５ 議題及び公開・非公開の別 

   (1) 令和４年度双葉台市民センター事業実施報告について（公開） 

   (2) 令和４年度双葉台市民センター利用状況について（公開） 

      (3) 令和５年度双葉台市民センター定期講座募集（案）について（公開） 

      (4) 令和５年度双葉台市民センター事業計画（案）について（公開） 

    (5) その他（公開） 

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数（公開した場合に限る。）  

    １人 

 

 

 



８ 会議資料の名称 

    令和４年度第２回水戸市双葉台市民センター運営審議会 

 

９ 発言の内容   

（１） 開 会 

 （２） 会長あいさつ 

 （３） 議 題 

 

議  長  議題に入ります。（１）令和４年度双葉台市民センター事業実施報告につ

いて，事務局より説明をお願いします。 

執行機関  （資料に基づき，（１）令和４年度双葉台市民センター事業実施報告につ

いて説明） 

議  長  ただいま事務局より，令和４年度双葉台市民センター事業実施報告につい

て説明がありました。何か御質問等がありましたら，お願いいたします。 

  特になければ，（２）令和４年度双葉台市民センター利用状況について，事

務局より説明をお願いします。 

執行機関  （資料に基づき，（２）令和４年度双葉台市民センター利用状況について

説明） 

議  長  ただいま事務局より，令和４年度双葉台市民センター利用状況について説

明がありました。何か御質問等がありましたら，お願いいたします。 

  委員  図書コーナーにある本は一般の方から寄付された本を利用しているので

すか。 

執行機関  市民センターの図書につきましては一般の方から寄付されたものはござ

いません。市の中央図書館で管理しており，定期的に本の入れ替えを行って

おります。 

議  長  他になければ，（３）令和５年度双葉台市民センター定期講座募集（案）

について事務局より説明をお願いします。 

執行機関  （資料に基づき，（３）令和５年度双葉台市民センター定期講座募集（案）

について説明） 

議  長  ただいま事務局より，令和５年度双葉台市民センター定期講座募集（案）

について説明がありました。何か御質問等がありましたら，お願いいたしま

す。 

  委員  国では来月からマスクの着用は個人の判断が基本となるようですが，市民

センターの講座については，各講座の判断に任せるような感じになるのでし

ょうか。 

 



執行機関  まだはっきりしておりませんが，各市民センターによって対応が違うとい

うことが無いように，今後統一した対応の仕方というものが示されるのでな

いかと思います。 

  委員  合同開講式のときに皆さんにマスクの着用についての説明が出来れば良

いと思います。 

執行機関  対応について決まりましたら，周知をさせていただきます。 

議  長  他になければ，令和５年度双葉台市民センター定期講座募集は案のとおり

とします。 

次に，（４）令和５年度双葉台市民センター事業計画（案）について事務

局より説明をお願いします。 

執行機関  （資料に基づき，（４）令和５年度双葉台市民センター事業計画（案）に

ついて説明） 

議  長  ただいま事務局より，令和５年度双葉台市民センター事業計画（案）につ

いて説明がありました。何か御質問等がありましたら，お願いいたします。 

議  長  特になければ，令和５年度双葉台市民センター事業計画は案のとおりとし

ます。 

  次に，（５）その他ですが，事務局から何かありましたら，お願いいたしま

す。 

執行機関  別紙の資料を御覧ください。今年度モデル地区ということで，双葉台地区

と山根地区において地域学校協働活動「あいさつ運動」を実施してまいりま

した。地域学校協働活動は，地域全体で子どもたちの学びや成長を育み，支

えようという取り組みです。チラシを回覧したりポスターを掲示して地域の

方々に参加を呼びかけました。住民の会の役員はじめ一般の方の参加も見受

けられました。毎回参加してくださった町内会長さんもおりました。 

      昨年 11 月 21 日に実施した「清潔なまちづくり運動」では児童・生徒と地

域の方々が一緒に学校周辺の清掃作業を行いました。 

      来年度は市内各ブロック１カ所計７地区でこの地域学校協働活動を実施

する予定ですが，双葉台地区は継続して実施しますので，これらの運動を定

着させたいと思います。 

議  長  ただいま事務局より，その他について説明がありました。何か御質問等が

ありましたら，お願いいたします。 

議  長  特になければ，議長の役を解かせていただきます。御協力，ありがとうご

ざいました。 

執行機関  慎重な御審議をありがとうございました。以上で運営審議会を閉会いたし

ます。 


